



Bergarbeiterfrauen und -freundinnen treffen sich

am Samstag, **16.März 2024 um 14 Uhr** im Courage-Zentrum Essen
Goldschmidtstraße 3, 45127 Essen

- Begrüßung und aktuelle Politik
- Unser Sommerfest 2024 mit unseren Freunden und Bekannten
- Kurze Filmvorführung der Bergarbeiterkonferenz 2023
- Reisebericht: 40 Jahre Bergarbeiterstreik in England

Wir freuen uns auf euer Kommen!
Ein herzliches Glückauf!

Bei Fragen bitte an : Courage-Bergarbeiterfrauen@web.de wenden



Wie entstand die Idee, die Bergarbeiterfrauen-AG im Frauenverband Courage zu gründen?

Nach dem dritten internationalen Bergarbeiterseminar 2008 haben sich Bergarbeiterfrauen aus Deutschland, Kasachstan, Philippinen und weiteren Ländern zusammengesetzt und den Vorschlag gemacht, dass sich die Bergarbeiterfrauen zusammenschließen für ihre besonderen Interessen. 2009 haben wir deshalb im Frauenverband Courage die Bergarbeiterfrauen-AG gegründet. In der Bergarbeiterfrauen-AG kann jede Frau mitmachen, reinschnuppern und andere Frauen kennen lernen. Sie muss nicht Courage-Mitglied sein, kann aber natürlich jederzeit Mitgliedsfrau werden. Auf den Treffen wollen wir unsere alltäglichen Erfahrungen austauschen und uns besser kennen lernen.

Glück Auf!

Nächster Frauenpolitischer
Ratschlag steht fest:

Vom 1. bis 3. November 2024
findet in Kassel der 13.
Frauenpolitische Ratschlag
statt. Die Bergarbeiterfrauen-
AG ist dabei und hat ein Forum
zum Thema: "**Die Rolle der
Bergarbeiterfrauen als Teil der
internationalen Frauen -und
Umweltbewegung**"



Frauenpolitischer Ratschlag .bis 3.
November 2024